
Bupati Ketapang Ramah-tamah Bersama Komisi V DPR RI, Para Dirjen, Dan
Basarnas

Keterangan

Ketapang:KM – Bupati Ketapang Alexander Wilyo, S. STP., M. Si. ramah-tamah bersama Komisi V
DPR RI, Para Dirjen, Dan Basarnas di Pendopo Bupati Ketapang, Sabtu (21/6/2025).

Pada ramah-tamah itu, Komis V DPR RI dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi V Ir. Ridwan beserta, diikuti
oleh 18 anggota Komisi V DPR RI lainnya. Sedangkan mitra kerja DPR RI yang turut serta adalah
Dirjen Bina Marga, Dirjen Perhubungan Udara, Dirjen Perhubungan Darat, Dirjen Perhubungan Laut,
Dirjen Pembangunan Desa, ditambah Basarnas.

Dalam sambutannya, Bupati Ketapang mengakui bahwa ramah-tamah bersama Komisi V DPR RI,
para Dirjen, dan Basarnas ini merupakan suatu kehormatan dan kebahagiaan bagi Pemerintah Daerah
Kabupaten Ketapang serta seluruh rakyat Kabupaten Ketapang. Bupati Ketapant juga sangat bersykur
karena dapat menyambut Anggota Komisi V DPR RI beserta rombongan dalam rangka kunjungan
kerja ke Ketapang, khususnya untuk meninjau langsung progres pembangunan infrastruktur di
Kabupaten Ketapang, seperti pembangunan jalan, jembatan, pelabuhan, dan bandara. Kehadiran
Bapak/Ibu di tengah-tengah kami malam ini merupakan bukti nyata kepedulian dan perhatian terhadap
pembangunan di daerah Ketapang.

Bupati Ketapang juga sangat mengapresiasi kunjungan kerja ini, yang diharapkan dapat memberikan
masukan berharga bagi percepatan pembangunan infrastruktur di Kabupaten Ketapang. Kerja sama
yang telah terjalin dengan baik antara Pemerintah Kabupaten Ketapang dan Komisi V DPR RI ini
diharapkan memberikan dampak positif bagi kemajuan daerah kami. Bupati Alexander Wilyo pun
berharap, semoga kunjungan Komisi V DPR RI ini dapat mempererat silaturahmi dan menghasilkan
kesepahaman yang baik untuk kemajuan Kabupaten Ketapang.
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Bupati Ketapang pun meyakini, kesamaan visi dan misi dalam semangat kebersamaan yang
ditunjukkan melalui salam kompak bersama para Dirjen dan Anggota Komisi V DPR RI, menunjukkan
optimisme kita dalam merealisasikan usulan-usulan pembangunan di Kabupaten Ketapang, terutama
dalam hal peningkatan konektivitas dan aksesibilitas daerah.

“Saya yakin, dengan dukungan dan bantuan dari Komisi V DPR RI, usulan-usulan tersebut, termasuk
usulan seperti pembangunan jalan lingkar selatan akan diterima dan dikabulkan,” tandas Bupati
Ketapang.
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Karena itu, Bupati Ketapang pun menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya atas segala
dukungan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kekuatan,
kesehatan, dan umur panjang kepada Anggota Komisi V DPR RI, serta senantiasa melimpahkan
keberkahan bagi kita semua. Semoga kunjungan ini membawa berkah bagi Kabupaten Ketapang.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi V Ir. Ridwan, dalam sambutannya, pertama-tama, menyampaikan
terima kasih yang sebesar-besarnya atas sambutan hangat dan keramahan Pemerintah Kabupaten
Ketapang.
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“Kehangatan ini terasa sejak kedatangan kami, dimana kami disambut dengan baik dan diperkenalkan
dengan kekayaan budaya daerah ini. Ramah tamah ini semakin mempererat silaturahmi kita,” kata
Ridwan.

Wakil Ketua Komisi V DPR RI mengatakan, kunjungan kerja Komisi V DPR RI ke Ketapang
merupakan bagian dari komitmen Komisi V DPR RI dalam menyerap aspirasi masyarakat dan
memastikan pembangunan infrastruktur berjalan sesuai harapan.

“Kehadiran Bapak Syarif Abdullah, Wakil Ketua Badan Anggaran DPR RI, serta Bapak Yuliansyah dan
Bapak Boyman Harun, juga dari Badan Anggaran, menunjukkan pentingnya pembangunan
infrastruktur di Ketapang bagi pemerintah pusat,” tandas Ridwan.

Ridwan mengakui, salah satu isu paling menonjol yang Komisi V DPR RI tanggapi adalah kondisi
infrastruktur jalan di Kabupaten Ketapang. Komisi V DPR RI pun telah berdiskusi dengan Bupati
Ketapang dan para Dirjen terkait.
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“Dengan kehadiran Bapak Dirjen Bina Marga, yang kebetulan berasal dari Kalimantan Selatan, kami
optimistis bahwa aspirasi dan kebutuhan pembangunan infrastruktur jalan di Ketapang akan terwujud.
Sumber daya lain, seperti investasi dari para pengusaha di Kabupaten Ketapang, juga akan
dimaksimalkan,” pungkas Ridwan.**
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